

El Señor Presidente considero el asunto <sup>suficientemente</sup> discutido, y antes de proceder a votacion, hace el resumen de la discusion, exponiendo que ha rehusado dar su opinion sobre el asunto, aun que algunos señores le han preguntado, para que viese libre y sin prejuicio a la Asamblea. Examinó la Instruccion sobre los medios de hacer efectivo el impuesto, y creyó preciso desecharse la Adiministracion Municipal para el casco y radio y los encaberamientos gremiales, lo primero por desastroso y lo segundo por difícil de realizar, no quedando, en su vista, más que el arriendo a venta libre. Cree de peso las razones aducidas por los Señores Escribano y Blanco, pero no de tanto, para que el arriendo sea total, por cuanto que, habiendo Alcalde que sea enérgico, puede hacer que se pague, lo cual ofrece por su parte en el tiempo que le queda que ocupará la Alcaldia.

Continúa manifestando que se trata de hacer pagar de la manera fraternal que solo el Ayuntamiento puede hacerlo, pues los consumos en el extra-radio son el azote de sus pobres habitantes, exponiendo la gran diferencia que existe entre los vecinos del Casco y los del extra-radio y hasta con los del radio. Recuerda que la politica haya influido en otras ocasiones para la falta de cobro, como ha manifestado el Señor Moreno, reconoce la razon de lo que éste ha expuesto en lo demás, ofreciendo que, si se fuese el medio que se acordase, hablará cuanto esté de su parte para que se cumpla; pero que se elija una Comision que intervenga. Termina expresando que reserva su opinion.

Puesto a votacion si el arriendo de consumos se ha

